

自然環境部会たより 2018.3.19

◎3月10日(金)例会議事録

10時～12時 前橋元気21にて 参加者：6人

<連絡事項>

- ・環境アドバイザー登録更新の件
- ・グリーンニュース73号に自然環境部会第10期を振り返って、を投稿しました。

<各地区の情報>

太田地区

- ・金山の東山親水公園の水芭蕉生育地の整備・保護活動 3/23～25 水芭蕉祭り
(上毛新聞に出る予定、ウェブサイトも紹介されていました)
最近外来種のキショウブが増えている。
- ・太田地球環境を守る会が群馬銀行環境財団賞を受賞。3/23表彰式

高崎地区

- ・群銀環境財団賞は昨年高崎地区会も受賞(2回目)
- ・3/3(土)に高崎青年会議所主催の第31回鮭の稚魚放流会が烏川の和田橋付近で行われ、高崎地区会もこれに協力し環境教育(パネル展示、自然観察会を実施。5年前より。昨年12月に受精卵6万粒を幼稚園、小学校などを通じ配布。この日は親子約1800人が参加。地区会からは11人が参加した。
実際に烏川や碓氷川で遡上が確認されているが、利根川大堰でかなりの水が都の上水道向けに取水され、過半数の稚魚は降海できないとの指摘あり、

前橋地区

- ・3/3、九十九山で野鳥を実施。ノスリ。カワラヒワ、モズ、ツグミ、コゲラ、ジョウビタキ、ヤマガラ、シジュウカラ、カケス、等が確認された。
- ・白川で特定外来生物のオオキンケイギク除去と小水力発電を実施。

<次回例会>は5月12日(土)10時から前橋元気21で
新年度の行事予定案についての提案がいくつかありました。

- ・4月21日(土)9:30～高山村作業を開始、年5回ほど実施します。
 - ・5月初めにみどり市のカッコソウ自生地の見学会(公開見学会に参加も?)
 - ・5月下旬にチノービオトープ見学会
- その他、玉原高原自然観察ハイキング、利根川大堰鮭の遡上観察会など・・・